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Compte rendu comité du 26/02/2024 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Loïc BERNARDIN - Christian DANGEL - Pascal 

CORDIER – Nicolas FREMONT – Jawed EL HOUMASS – Quentin POURCHOT - Ludo BOUCHARD 

Invité :  Morgan MICHEL – Anthony GABRIEL (salarié) 

Excusés :  Jean-Noël BAUMANN 

Absent :  Jean-Louis MOUGIN 

 

 Approbation du dernier comité du 19/12/2023:  
o Faire mise à jour sur site du club  de la rubrique Arbitre …. ou autres … !!  

 Bilan après-midi galette – kermesse – vœux du 07/01/2024 :  
o Principe de la kermesse apprécié par les participants .  

 Dommage manque U7 – U9 et U15  U18.et parents  

o Maintenir ce principe pour l’année prochaine. (Jeux type kermesse14/17H + Vœux + pot) 

o Coût moins important pour le club que de faire un spectacle avec un spectacle ou artiste  

 Remerciements à Loïc pour sa participation afin de compléter les manèges. 

o Manège => Horaire à décaler.15/18h (Pas nécessaire d’être là pendant les jeux mais plutôt rester plus longtemps 

après les jeux) 

 

 Bilan soirée arbitrage TURPIN du 25/01/2024 : 

o Soirée bien appréciée par l’ensemble des participants. 

o Bonne organisation .environ 180 personnes  

o Proximité de Clément Turpin avec les participants très appréciés. 

o Dommage du peu de joueurs séniors du club présent. 

o Coût de la soirée assez importante pour le club mais très intéressant et une bonne image pour le club. 

 

 Bilan soirée Fondue du 03/02/2024 : 

o Réunion bilan prévue le lundi 04 Mars au club housse  

o Prévoir d’essayer de renouveler / rajeunir la commission Fondue ( avis aux amateurs )  

o 622 participants mais attention trop  inscriptions tardives ( prévoir tarifs modulés ) 

o Déception du manque de présence de jeunes du club de  Larians (Séniors / U18) 

o Très bonne organisation et très bonne ambiance durant la soirée. 

o Débarrassage fin de soirée  toujours problématique avec manque de monde et donc difficile pour ceux qui restent. 

o Fondue très bonne et orchestre très bien. (Déjà réservé pour l’année prochaine) 

o Pour la prochaine édition voir pour motiver plus de séniors à participer à la soirée et donc aussi aider notamment au 

débarrassage. Inciter les dirigeants ou joueurs  à faire des ‘’tables’’ par catégories d’âges  

o Bilan financier => Bilan satisfaisant avec un bénéf d’environ 10€ / participant 

o  malgré des dépenses en hausse (pâtisserie) et le crémant offert à tout le monde pour la 20
ème

 édition. 

 

 Bilan loto des Vétérans du 10/02/2024 :  
o 420 entrées 

o Soirée intéressante avec un bon bénéfice. 

o Bonne organisation avec un bon investissement des vétérans. 

o Prévoir l’année prochaine de prendre la bière à Feuvrier en contrepartie de la fourniture des tables. 

 

 Organisation bal de Printemps du 13 Avril 2024 : 
o  

o DJ => OK Tiantian 

o Pas d’équipe séniors de Larians joue à domicile ce jour là. 

 Prévoir quand même de convoquer des séniors pour le montage des cloisons podium buvette . 

o Sécurité / Gardiennage => OK Tiantian  voir avec Morand  

o Prévoir de fermer les accès pour interdire les sorties durant la soirée. 

o Les vétérans sont chargés du buffet.( Coté chaufferie )  

o Faire plus de pub que pour le bal d’Automne.( facebook ou autres + affiches sur secteur )  

o Tarification :  

 10 € avec une conso gratuite  

 Gratuit pour les filles avant 23h30 

o Prévoir de faire vérifier les sacs par les agents de sécurité dès l’entrée. (Pour éviter l’introduction de boissons) 

o Prévoir de trouver un Boitier ‘’Type’’ TPE pour les encaissements à la  BUVETTE ( Nico)  



Page 2 sur 3 

 

 Bilan sportif Futsal : participation  
o U9 tournoi de Lure 

o U13 tournoi de Baumes les Dames 

o Aucune équipe de jeunes qualifiées en finale départementale Futsal. 

o 1 entrainement par semaine en salle pour chaque catégorie pendant la trêve 

o Futsal séniors :  

 L’équipe s’est qualifiée en finale départementale mais n’a malheureusement pas pu se qualifier pour la 

finale régionale. 

 Reprise des compétitions séniors et jeunes : 
o Stage lors des vacances de Février : 

 Présence des joueurs  : 11 U7 / 15 U9 / 20 U11 / 10 U13 /  5 U15 

 1 jour par catégorie (1/2 journée pour les U7 & U9) 

o Stage des U11 à Lac Remoray grâce au très bon investissement de Benjamin Mercier 

 Très bon accueil du club de Remoray. (Merci à eux) 

 Très bonne participation des parents 

 Samedi tournoi Futsal + après-midi patinoire 

 Repas + couchage au gite vers le lac Malbuisson  

 Dimanche => Challenge koh lantha 

o Stage prévus  lors de vacances d’Avril : 

 U7 / U9 => 1 journée par catégorie 

 U11 à U15 => 2 jours par catégorie avec une nuit dans le gymnase 

o Benjamin Mercier passe le module CFF1 (U7/U9) 

o Arthur Gindro va passer la formation arbitre de touche U13 

o Etude pour inscrire nos équipes de jeunes sur des tournois d’été hors secteurs Franche comte  . 

 

o SENIORS  :  

 Déception : Manque de présence aux diverses  manifestations extra-sportives. (Galette – Fondue – etc…) 

 Satisfactions : Investissement lors de la prépa (entrainements + amicaux) malgré les conditions. 

 Remerciements aux clubs de Rioz et Baume pour la mise à disposition du terrain synthétique 

 Résultats décevants lors des matchs amicaux  

 Qualification en 16
ème

 de finale de la coupe de Franche-Comté après la victoire contre RC-Saonois 

 Prochain tour ce samedi 02/03 à 18H  contre Pouilley-les-Vignes. (R3) 

 Attention déjà 3 matchs Chpt en retard pour l’équipe A.+ coupe H S  (Le calendrier risque d’être chargé 

pour la fin de saison ( Pâques ; Pentecote ; Week-end début mai )) 

o Séniors ligue :Attention  58 pénalités à la trêve. Point en moins au classement à partir de 120 pénalités. 

o Risque d’être en infraction au nombre des arbitres en fin de saison.  

 Voir avec Guy Pelcy pour faire minimum 7 matchs sur la phase retour. 

 Mais aussi  trouver une solution pour la saison prochaine (4 arbitres 60 matches mini  ) 

                   

 Organisation fête des sports : 

                         Animation finalisé OK.  Contrats avec les artistes validés  

o Pour la pub cette année, il y aura une affiche concert et une affiche fête globale. 

o Feux d’artifice décalé à 23h30 ( consultation artificier en cours )  

o Sponsoring : Démarchage en cours par Mucha 

o Tentative de montée en gamme du concours du plus gros mangeur de cancoillotte. 

o Trail = nouveauté avec un parcours course / canoé : Larians => Montbozon => Larians 

o Chronométrage => A poursuivre officiellement mais voir pour changer de prestataire 

o Prochaine réunion organisation le Mardi 26 mars ( reste des poste à pouvoir)  

o Prévoir la réservation du matériel à l’avance  pour son organisation  

            Travaux en cours – investissements  à prévoir : 

           Avenir bureautique doit  venir le 13 Mars installer le panneau publicitaire LED 

o Au printemps prévoir d’installer les robots de tonte sur terrain A ..Relancer les Ets GOUX  

o Attente réunion du  Mercredi 28/2 avec la CCPMC pour décisions sur les différents travaux à prévoir : 

 Eclairage terrain principal  E 5 ou E6  +  ré homologation terrains  A & B  

 Déplacement des abris de touches sur terrain A  et main courante sur terrain B   

 Remplacements des buts Foot à 11= Foot à 8 + main courante à poser  sur terrain A  

 Entretien des terrains  LARIANS /LOULANS . (Sablage – engrais ; sursemis voir devis  SPORTGRENN ) 

 Thuya à enlever + clôture grillage  et filet pare ballon à installer sur mur parking  

 Voir pour Tonte et entretien terrain Loulans  ( devis en cours ) environ 2500€ /an  

 Voir pour remplacer 2 ampoules  H S  sur projo actuels ( Location nacelle à prévoir)  

  Voir pour le remplacement éclairage projecteurs ‘’leed’’ dans  gymnase  
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 Infos diverses (Club / ligue / district / CCPMC) :  

 
o Prochain tirage de coupe de Haute-Saône le 05/03/2024 à 18h30 Mairie de GY  

o Le District a offert une tablette à tous les clubs présents à L’AG de janvier dernier  

o Décision FEDE  Le district 70 doit expérimenter le carton ‘’vert’’ ( Fair Play) en 1ere Div District  

 L’AG Elective du district pour mandature 24/28 est prévue le samedi 29 juin ( lieu à déterminer )  

 Le district de Haute – Saone vient de passer  pour la 1ere fois la barre des 10 000 licenciés et des 1000 licenciées Fem  

 Suite  à divers problèmes personnel Matthieu TRIFFIGNY à démissionner de toutes ses fonctions ( Ligue district club ) 

 Les demandes de dossiers de Subventions 2024 sont en cours ( Département ; CCPMC ; FDVA décision à venir )  

 MAJID à validé son diplôme CFF3 pour l’encadrement de l’équipe B pour la saison en cours  

 Pour couvrir le club cette saison MORGAN doit faire 2 jours de recyclage de son  BEF à Dijon les  5 et 6 Mars  

 La BOX du club a été remplacée avec la pose de la fibre au gymnase ( Orange remplace Free)  

 Normalement ‘’Gillou’’ devrait faire partie des Dirigeants récompensés à la soirée Bénévoles à SOCHAUX le 5 /4  

 REMERCIEMENTS à HYPERBOISSON Ch VICHOT et Micka CORDIER pour le  jeux de maillots offert à l’équipe B  

 Remerciement  ‘’au parent ‘’de U 11 pour le don au club  de 500€ de la part de son entreprise 

 La CCPMC à transféré l’entretien de la chaudière du gymnase à ATHERME de Pusey en remplacement de POUGET  

 AU 31/12 notre club à réglé environ 2450€ ’ pour l’arbitrage  du Foot à 11 Ligue /District ( SN ,U18 ; U15 )  

 A noter  avec l’accord de la CCPMC  le LOTO des chasseurs de Loulans le 6 avril au Gymnase ( avec Prêt des chaises en 

contre partie des services rendus)    

       

 

 Tour de table et questions diverses :  

 

 

o Prévoir de faire une sensibilisation auprès des jeunes licenciés du club  contre le harcèlement que ce soit à l’école 

comme au  foot. 

o Voir avec ROMAIN/CLAUDE  pour faire un bilan financier pour nos prochains COMITE à valider  avant L’AG  

o Trouver une solution pour inciter nos joueurs et parents à participer aux manifestations ‘Lucrative ‘’ DU CLUB  

                         

                    

                                                 

Date  du prochain  Comité :  le  MARDI  02/04/2024 ;    puis 6 mai  ; 3 Juin   ( à confirmer )  

 

 AG du club 2024 normalement  prévue le vendredi 28 JUIN au lieu du 21 

                            Cause  ( Match equipe de France et FETE de la musique )   

                     
 

Le pot de fin de soirée est offert par Loïc B. 

 

La séance est levée à 00h15 


